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●●●会長の時間       友野政彦会長 

中井ガバナーより各クラブの会長・幹事及び地

区役員宛に「地区運営に関するお知らせ」が届い

ています。その内容ですが、重点項目への注力と

事務の簡素化により地区委員会活動費・地区管理

運営費を減額したことは既に先週お話しました

とおりですのでここでは繰り返しません。今日は

ガバナー公式訪問について申し上げます。既に

「年度計画書の読み上げ」は時間の無駄なのでや

めてほしい旨は伺ってましたが、今回は特に会員

増強への取り組みと規定審議会の採択結果への

取り組みをお聞きしたいとの事です。後者につき

ましては、既にお伝えしておりますが、委員会を

立ち上げ定款の変更とそれに伴って如何に細則

を直すのかを検討し、ガバナー公式訪問までに完

成させる予定でおります。 

さて、昨日は地域交流研修会に出席してまいり

ました。市の教育関係の方と事業者の団体とで 6

年前に立ち上げた会ですが、更に多くの団体が加

わり、存在感を増していたのが印象的でした。今

後とも青少年奉仕の一環として関わってゆきた

く思います。 

●委員長報告  

会報委員会        関谷永久委員長 

 今年度の週報表紙はスポーツに関係する写真

をと思っています。第一号は昨年の国際大会が開

催されたタイにて、入間クラブ会員がゴルフをし

ている写真を掲載しました。会員の皆様も良い写

真がございましたら協力お願いいたします。又、

今日お配りしたピンクのバインダーはお持ち帰

りになって活用下さい。 

親睦活動委員会          間野尚委員長 

7/25 の新旧役員慰労・激励会(武蔵クラブ)へ

の大勢の参加お待ちしています。又、7/17 に親

睦活動・プログラム委員会とロータリー美術館と

合同で家庭集会を「和食よへい」にて行ないます

ので、出席宜しくお願い致します。 

 

●五大奉仕委員長年度計画発表● 

クラブ奉仕委員会      粕谷康彦委員長 

 クラブ奉仕委員会委員長
はクラブ奉仕の諸活動全部

に対して責任を持ち、且つク

ラブ奉仕の各特定分野につ

いて設置された、あらゆる委

員会の仕事を監督･調整する

任務を持つものとする。11
の委員会がありますが、各委員長さんが努力して

行動計画を作成して実現下さい。 
1. 会員増強は会長も重要性を強調しております
退会者を防止して少なくとも純増１名を目標。 

2. 例会にはプログラムが欠かせない存在で、卓話
やクラブ事業等スケジュールを組んで運用。親

睦活動は会員・家族・他クラブとの親睦と交流。 
3. ロータリー情報、会報、広報は活動内容を会員
及び地域社会に公開して貰いたい。 

4. 出席委員会は例会に出席する事は、ロータリア
ンの義務であり、出席率 100%とは言いません
が、其れに近い所まで持っていきたい。 

一年間会員皆様のご協力宜しくお願い致します。 
 

職業奉仕委員会       荒井正武委員長 

 本年度職業奉仕委員長と

して、心強いベテラン石川委

員、宮寺委員共にどうぞ宜し

くお願い申し上げます。活動

計画の中で一点「あえて職場

から例会場へ例会場から職

場へ」と掲げさせて頂きまし

た。逆にあえて申し上げる事ではないかも知れま

せんが、私自身は今まで例会に出席する際は、背

広等に着替え来て居ましたので大変でした。職場

の服装で、そのまま例会場へ参加、終わってその

まま職場に戻る事が出来たらありがたいと思い、

委員会で活動計画に付いて話し合ったところ同

意が得られました。実践に際して宜しくお願い申
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し上げます。又、健康管理委員会についても豊田

委員長はじめとして活動計画を推進して頂き会

員の健康増進に寄与して参ります。 
 

社会奉仕委員会       忽滑谷明委員長 

 地域発展委員会及び環境保

全委員会と協力し、入間ＲＣな

らではの事業を模索、推進し、

地元地域社会に貢献するよう

努力致します。地区の活動には

例年通り協力致します。地域発

展委員会では、関係機関と協議

し、市内に防犯カメラの設置を考えております。

万燈まつりでは、バザー、焼き芋販売、入間ＲＣ

パネル展示等ご協力をお願い致します。
 

 

●地区委員長挨拶● 
ロータリー財団委員会     

細淵克則 地区資金管理委員長 

この委員会は 2013 年より始

まる｢夢計画｣により新しく発

足した委員会です。私の仕事は、 

①財団補助金の慎重な管理を

徹底させ、適切な補助金管理指

導。②財務管理計画の作成を初

め｢地区の覚書(MOU)｣の実施を援助。③補助金管

理セミナーの実施等､クラブの参加資格認定を援

助。④補助金に関する財団への報告、クラブと地

区が提唱する適切な補助金管理の徹底。⑤補助金

に対し、資金管理のモニタリングと評価。⑥補助

金に関する全ての人が利害の対立を避ける様、徹

底させる。⑦補助金関連活動での資金の悪用や不

正を解決する手順を定め、悪用や不正が有れば R

財団に報告し地元で初期調査を実施。⑧財務管理

計画の年次評価を承認し、この結果が地区内のク

ラブに通知されるよう確認する。 

R財団としてお願いしたい事はクラブと地区で

覚書(MOU)を必ず締結して頂く事です。MOU を交

さないとグロ－バル補助金、地区補助金の申請出

来ません。MOU を結ぶには、来年初めに行われる

資金管理セミナーにクラブから必ず 1 名が参加

していないと MOU を結ぶ資格が出来ません。そし

て、クラブには資金管理委員会を立上、使用した

補助金や帳票書類等を 5 年間管理保管の義務が

生じます。友野会長下で地域の有効な事業を計画

して頂き、加藤年度で実施されればと願います。 

社会奉仕委員会 

齋藤栄作 地域社会奉仕委員長 

自治権と決議機関（理事会）

である理事会がある組織はク

ラブと RI だけであり、地区は

地区にあるクラブのサポート

と RI からの情報をいち早く分

かり易くクラブに伝える事が

役割だと思っております。私は今年度大きく変わ

った国際ロータリー戦略計画に沿ったロータリ

ー財団の補助金を今後のクラブの社会奉仕活動

に上手に活用する事が大切である事を各クラブ

に情報発信する事、各クラブが行う社会奉仕事業

を記録し皆様に活用して頂く事を２本柱の活動

内容にしようと考えております。社会奉仕委員会

に滝沢会員がブライダル委員会には吉永会員が

おりますので私としては心強く感じております。 

地区の組織は今年度中井ガバナーの元大きく

変化しました。その変化についてクラブが影響を

受ける事はありません。パスト・ガバナーが担当

していた各部門の諮問委員制度が無くなり、次に

各部門委員長が無くなりました。混乱はしました

が現在までにその変化を受け入れ委員会を中心

に次の段階に進もうとしているロータリアンの

能力に改めて敬意の念を持ち気持ちよく活動し

て参ります。 

米山記念奨学委員会   忽滑谷明 推進委員長 

７月１３日に第１回部門セミナーを予定して

おりますが、本セミナーでの米山奨学会の説明は

石川ＰＧにお願いしております。  
 米山月間では米山記念奨学推進委員長として奨
学生と共に各クラブに出向き、米山奨学事業及び

寄付のご理解、ご協力を呼びかけます。  
 

＜出席報告＞       木下登出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 2名 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞    滝沢文夫ＳＡＡ 

粕谷康彦君～友野年度でクラブ奉仕を担当する事

になりました。微力ながら一年間勤めさせて頂き

ます。会員の皆様のご指導､ご協力お願い致します。

友野政彦君～大野会員母堂のお通夜・告別式の受

付を担当して頂いた会員の皆様ありがとうござい

ます。岩崎茂君、齋藤栄作君、

西山祐三君、宮崎正文君～関谷

さん写真ありがとうございま

す。滝沢文夫君～嬉しいニュー

スです。2009～2011 年度米山
奨学生のコチャワンパッタマ

ーさんにお子さんが 7/8誕生さ
れました。(伊藤蒼空君) 
本日\7,000  累計\76,500 

 
■回覧、配布物 

① RI2570 地区本年度地区運営に関するお知らせ 

② 国際交流ＮＥＷＳ No.85 

③ ＲＩ日本事務局財団室ＮＥＷＳ７月号 

④ 7/25 新旧役員慰労・激励会出欠表 

⑤ 高松南ＲＣより全国のロータリアンの皆様へ 

⑥ シェルターボックスに関するＲＩからの連絡 

⑦ 6/27 吉永年度最終夜間例会会計報告 

⑧ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑨ 1 号週報 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 29 名 74.3％ 100％ 

会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷）


